

Guten Morgen, Thüringen



Lara und Lina (beide zwei) sind tatsächlich schon zu alt für den neuen, rot-weißen Baby-Notarztwagen vom Helios-Klinikum Erfurt. Denn der rast los, wenn in einem Krankenhaus rund um die Landeshauptstadt ein Frühchen und Neugeborenes in gesundheitliche Schwierigkeiten gerät. Denn viele kleine Kliniken haben zwar Entbindungsstationen, aber keine speziellen Kinderärzte. Dank der Spende der BMW Group werden jetzt jederzeit Fachärzte in dem BMW 525dA touring ratzfatz die Versorgung der Kleinsten übernehmen können.

BILD wünscht Ihnen einen schönen Tag!

BILD-Leser-Telefon
Tel.: 0361/56 55 60
Fax.: 0361/56 55 619
E-Mail: erfurt@bild.de

BILD THÜRINGEN Postfach 10 20 44 · 99020 Erfurt



Dieses Lächeln fliegt nach Thailand

Das Daumendrücken hat sich gelohnt! Die hübsche Erfurterin Christin Kahler (17) holte in Saarbrücken den Titel „Teen Model of Universe Germany“. Jetzt fliegt sie zur Endwahl im April 2005 nach Thailand. „Ich hätte nie gedacht, daß ich eine Chance habe“, jubelte die Schülerin. Doch die zwölfköpfige Jury war überzeugt. Veranstalter Oliver Burghart (32): „Sie hat ein wunderschönes Gesicht.“ Dabei stand Christin zum ersten Mal auf einem Laufsteg und setzte sich gleich gegen 16 Konkurrentinnen durch.

Christin bekommt die Siegerschärpe umgelegt



Jenaer Forscher entschlüsseln letzte Gen-Geheimnisse

Von S. WINDHOFF
Jena - Ist das Schlüssel zum Sieg im Kampf gegen furchtbare Krankheiten wie Krebs, Diabetes oder Nierenversagen?

Jenaer Forscher ist es jetzt gelungen, das letzte Gen-Geheimnis des Menschen zu knacken: Eine Medizin-Sensation! 14 Jahre lange haben sie mit 2600 Wissenschaftlern aus sechs Nationen zusammengearbeitet. Jetzt der Erfolg: Ihnen gelang es, das menschliche Erbgut zu 99,999 Prozent zu entschlüsseln. Dr. Matthias Platzer trieben werden.“ So fanden die Experten heraus, daß der Mensch nur etwa 20 000 bis 25 000 Gene. Bisher war man von 30 000 bis 40 000 ausgegangen. Genetiker hatten das menschliche Genom bereits mehrfach als entziffert bezeichnet. Platzer: „Doch die früheren Untersuchungen wiesen im Genom noch rund 150 000 Lücken auf.“ Jetzt sind es nur noch etwa 340. Platzer's Kollege Dr. Ralf Sudbrack (41) vom Max-Planck-Institut für Molekulare Genetik: „Wirtschaftlich und wissenschaftlich hat unsere Arbeit mehr Einfluß als die bemannte Raumfahrt.“ Sogar für den Nobelpreis war die internationale Forschertruppe im Gespräch. Platzer: „Aber wir sind einfach zu viele.“ **Schlimm: Die Studien müssen jetzt eingestellt werden, weil das Geld fehlt.**



Die Genom-Entdecker: Dr. Matthias Platzer, Dr. Gabriele Nordsiek und Dr. Ralf Sudbrack

Im Institut für molekulare Biotechnologie forschten 30 Wissenschaftler aus Jena

Die Jenaer Wissenschaftler haben gut gelächelt: Nach 14 Jahren haben sie es geschafft, fast alle Gene des Menschen zu entschlüsseln

Fotos: H.-P. WOLFF

1. Theater-Fest nur für Kinder

Rudolstadt - Das 1. Deutsche Kinder-Theater-Fest startet heute in Rudolstadt. Neun Schauspielgruppen aus ganz Deutschland werden dazu erwartet. Die rund 200 Mädchen und Jungen im Alter zwischen 6 und 14 Jahren werden unter dem Motto „Phantastisch“ bis Sonntag ihre Inszenierungen vorstellen (www.tat-online.de).

Nachrichten

Blutiges Zechgelage Arnstadt - In einer Wohnung fielen mehrere Männer nach einem Streit plötzlich über ihren Zechkumpen (29) her, schlugen ihn mit einer Hantel nieder. Er erlitt Rippenbrüche und Prellungen. Zwei Täter festgenommen.

Post kriegt Konkurrenz Gera - Drei private Zustelldienste wollen der Post Konkurrenz machen: „Citykurier“ Gera, „Postkutscher“ Pöbneck und „Eilbote“ Rudolstadt schließen sich zusammen. Sie wollen 50 blaue Briefkästen aufstellen (www.kurierunion.de).

Bahn kommt (später) Suhl - Die Strecke zwischen Erfurt und Suhl ist bis zum 22. Dezember gesperrt, teilte die Bahn mit. Ursprünglich sollte die Sanierung der Gleise zehn Tage früher abgeschlossen werden (http://bauarbeiten.bahn.de/thueringen/).

Baukrise verschärft Erfurt - Der Eigenheimbau in Thüringen ist in den ersten acht Monaten 2004 eingebrochen. Das Landesamt für Statistik registrierte 13,9 Prozent weniger Baugenehmigungen als im gleichen Zeitraum des Vorjahres.

Polizisten als Einbrecher

Erfurt - Kurioser Polizeieinsatz. Sie wurde alarmiert, weil ein Pärchen in einer Wohnung laute Musik dudelte. Als die Streife läutete, stellten die Ruhestörer auch noch die Klingel ab. Kurzerhand forderten die Beamten eine Feuerwehlerin an, stiegen über den Balkon ein, verwarnten das Paar.

Minister will Begabte mehr fördern
Erfurt - Kultusminister Jens Goebel (CDU) will künftig die Begabtenförderung an den Thüringer Grundschulen ausbauen. Bereits seit drei Jahren werden Christes im Kreis Schmalkalden-Meiningungen spezielle Kurse für Hochbegabte angeboten. Außerdem sind weitere Kinder-Unis geplant.

Hier wird um ein Leben gekämpft



Brückenpfeiler, stürzte vier Meter tief in ein Flußbett ab. Schaden: 150 000 Euro.

Ein Sanitärer beugt sich auf der Feuerwehreinheit über einen lebensgefährlich verletzten Mann, beatmet ihn künstlich. Der Lasterfahrer hatte zuvor einen schweren Unfall auf der B 92 verursacht. Er sah ein stehendes Auto zu spät, verriß das Steuerkrachte mit einem Brummi gegen einen

Acht Jahre Haft! Dieser Flyer überführte den Frauenjäger

Von CLAUDIA BONATI
Gera - Mit einem Zettel verdeckt er sein Gesicht, nur ein Auge guckt hervor. Schämt er sich endlich?
Der Frauenjäger von der Linie 3: Acht Jahre muß er ins Gefängnis. Dieses Urteil fällt gestern das Landgericht Gera.



Muß acht Jahre in den Knast: Conny S.



An Straßenbahnhalttestellen hatte Conny S. (21) nachts auf seine Opfer gelauret. Eine junge Frau (24) und eine Schülerin (14) verschleppte er in ein Gebüsch, vergewaltigte sie über eine Stunde lang (BILD berichtete). Nur durch einen irren Zufall kam die Polizei überhaupt auf die Spur des Sex-Gangsters. An der Kasse eines Supermarktes entdeckte sein zweites Opfer den Flyer einer Diskothek in Gera. Auf dem Werbezettel war ihr Peiniger als fröhlicher Partygast abgebildet! Sie alarmierte sofort die Polizei, Conny S. wurde verhaftet. Vor Gericht schwieg der

Trockenbauer, so mußten das Mädchen und die junge Frau noch einmal aussagen. Ihre Anwältin Manuela Lange: „Für die Opfer ein Schock.“ Richter Bernd Neidhardt: „Die Taten des Angeklagten sind an Brutalität kaum noch zu überbieten.“

Hier schämt sich der Frauen-Jäger von Linie 3
So berichte BILD am XXXX

Irrer schießt auf Brummifahrer

Gotha - Schock für einen Brummifahrer (23) auf der A 4. Ein Unbekannter feuerte mit einer Armbrust auf ihn. Der Pfeil blieb in der Plane stecken, der Fahrer zum Glück unverletzt. Der Schütze stand neben einem schwarzen Citroen AX auf dem Standstreifen. Polizei fahndet!

Proteste gegen NPD-Parteitag

Leinefelde - Die Proteste gegen den am Wochenende geplanten Bundesparteitag der NPD nehmen zu. Sowohl die PDS als auch die Grünen kündigten Demos an. Das Oberverwaltungsgericht Weimar hatte Leinefelde dazu verpflichtet, die Oberrechtsradikalen zur Verfügung zu stellen.

TIER BILD IST DAS GRÖSSTE!
Die neue TIER BILD. Jetzt am Kiosk.

TIER BILD im Abo - einfach anrufen: Telefon 0 18 05/32 19 87
0,12 Euro/Num., täglich 6.00-22.00 Uhr

■ Jetzt mit großem Ratgeber - worauf Sie beim Impfen achten sollten
■ Metall oder Kunststoff? 25 Futternäpfe im Test
■ Faszinierende Fotos - auf Tuchfühlung mit wilden Tieren

Immer schön sauber bleiben!
Tierfriedhöfe vor dem Aus?

Tierisch günstig, tierisch interessant. Für nur 1,20 €.